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Zitat von Matze666 

Ist K. Fritsch jetzt wirklich wieder Pressesprecherin oder ist das ein Fehler im
Artikel...oder macht sie das hier vor Ort Vertretungsweise wegen des Trainingslagers?

Gemäß Glubbwebsite ist sie "Leiterin Unternehmenskommunikation und CSR". Bönig hingegen
"Leiter Sportkommunikation und Pressesprecher"

Da es hier nicht um ein Sportthema geht könnte das in ihren Zuständigkeitsbereich fallen.
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